



# 田沢だより



糸魚川市立田沢小学校

R5. 12. 19 第5号

<http://www.itoigawa.ed.jp/tazawa-es/>

[tazawa-es@itoigawa.ed.jp](mailto:tazawa-es@itoigawa.ed.jp)

TEL&FAX 562-2215 562-2216

## 感謝！感謝！みんなで成長！

子供たちが大きく成長した実りの二学期。けして学校と子供たちの力だけで成長したわけではありません。学校運営協議会や後援会をはじめ、保護者、地域の皆様の支えや励ましがあつてこそです。改めて感謝申し上げます。三学期も引き続き、ご支援、ご協力をお願いいたします。よいお年をお迎えください。

生活科や総合的な学習の時間においては、学校運営協議会やたざわの輪、田沢公民館の皆様から何度も教育活動に参加していただき、お陰様で各学年の活動のねらいに迫ることができました。

地域の皆様からは、お預かりした後援会費のおかげで、創立60周年記念行事が行われ、子供たちの心に残る活動をすることができています。また、通学の見守り、放課後等の声掛けで子供たちや通学路、遊び場の安全が保たれています。大きな事故もありませんでした。

保護者の皆様からは、朝、元気にお子さんを送り出していただき、下校してからは、お子さんのお話をよく聞いてくださいました。リーバーでの毎朝の健康観察、学習用具の準備、お子さんへの励まし等、ありがとうございます。PTAの役員の皆様からは、子供たちのために何度も会議を開いてくださり、学校へ足を運んでくださいました。

まだまだ、感謝を述べなければならない人、ことがたくさんありますが、紙面の都合上お許しください。皆様のご期待に応えられる学校、みんなで成長できる学校であるよう、これからも努力を続けて参ります。

## 新潟日報

令和5年12月13日(水)

### 4面「窓」の記事

小学生の通学の見守りボランティアについての投稿記事

\* 個人情報の保護、著作権の順守のため、学校ホームページでは公開していません。

12月13日(水)の新潟日報の「窓」に上の投稿が掲載されていました。田沢小学校でも、投稿者のようにロゴ入りの緑のジャンパーを着て登下校の見守り活動をされている方が、登録されている方だけでも10人もいらっしゃいます。大雨、大風、大雪の日も休まず歩き、見守ってくださいます。中には17年、20年と続けておられる方も。糸魚川市や学校から謝金等の費用は一切支払われていません。「働き盛りの保護者に代わって、子供たちの安全・安心の確保の一助となれば」と願い、長く続けておられます。なんてありがたいことでしょうか。

子供だけでなく私たちも朝夕にお会いしたら、感謝とありがたい気持ちを込めて、「おはようございます」「ただいま」「さようなら」と挨拶したいものです。

皆様、お体にお気を付け、これからもどうかよろしく願いいたします。

裏面に続く ↓

## 3学期の主な予定

\*現時点での予定です。変更になる場合もありますのでご了承願います。

12月 ★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★

29(金)～1月3日(水) 学校閉庁日

令和6年1月 ★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★

9(火) 第3学期始業式 3限放課

12(金) 朝: 読み聞かせ

15(月) 避難訓練(地震) 委員会活動

22(月) 家庭学習強調週間～2月2日(金)

25(木) 学力検査(国・理)

26(金) 学力検査(算・社)

31(水) 低学年そり遊び AM

: シーサイドバレースキー場

2月 ★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★

1(木) 新1年生移行学級

2(金) 高学年スキー教室

9(金) 朝: 読み聞かせ

13(火) ポプラ班活動

16(金) 中学年スキー教室

19(月) 委員会活動

20(水) 委員会活動引継ぎ式

26(月) 教育相談週間～3月5日(火)

3月 ★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★

1(金) 学習参観 学年懇談会

4(月) 委員会活動(新体制)

5(火) 6年生を送る会、学校運営協議会

6(水) 地区児童会

7(木) PTA新旧幹事・役員引継ぎ会

21(木) 第3学期終業式

22(金) 第61回卒業式

25(月) 春休み

26(火) 離任式

## ゲームをプレゼントする前に・・・

～ゲーム依存について知っておきましょう～

クリスマスプレゼントやお年玉での購入など、お子さんの「ゲームデビュー」をする日も間近、もしくはデビュー後〇年のご家庭もあるかと思えます。よく耳にする「ゲーム依存」とは、・・・①自分でゲーム時間をコントロールできない②ゲームを最優先する③ゲームで生活に支障がある状態のことです。

依存となる原因は、様々ですが、ゲームの快楽を求めているのではなく、現実の苦痛感(不満、非賞賛)からの逃避であるといわれています。現実世界で賞賛されない子供はゲーム依存になりやすいのです。ゲーム中心の生活が続くと、健康被害、課金トラブル、不登校、家族関係の悪化等に陥ります。依存治療は、ゲームを無理にやめさせるのは逆効果(暴れる)で、有害な使用方法を避け、ゲームよりも楽しい現実世界に気付かせることが大切です。

【依存の予防策】①機器は親の名義で購入し、子供に貸出す。先出しルールの徹底②共有スペースで遊ばせ、親も関心をもつ③フィルタリングの利用④ネットのメリット・デメリットの説明⑤課金の限度額をきめる(禁止ではない)⑥家族もルールを守る

冬休みは、家族が揃うためリア充(現実世界の充実)の機会になり、現実世界の楽しさをもっと知るタイミングとして最適です。ご家族でリア充な冬休みをお過ごしください。

田沢小学校運営協議会では、「ゲームの使い過ぎを防止するペアレンタルコントロールの設定方法」等についてゲームや機種ごとにホームページに掲載しています。ぜひご覧になって、参考になさってください。

田沢小学校運営協議会(CS)ホームページ

<https://tazawaes-cs.info/>

\*課金制限の情報も掲載されています。

●任天堂スイッチ、スイッチライト

●プレイステーション4、5

●Xボックス

◆フォートナイト

田沢小学校ホームページでも学校の様子を発信しています。遠方のご親戚の方にもご紹介ください。

<http://www.itoigawa.ed.jp/tazawa-es/>

- ・日々の授業
- ・行事
- ・子供たちの様子

